

西初石学区 通信



協力・安心・感謝
～あいさつは心をつなぐ初めの一步
Ever Growing Town 西初石～

VOL. 04
2021年3月

流山市立西初石小・中学校
千葉県立流山おおたかの森高等学校

地域の皆様には、日頃からご理解ご協力を賜り感謝しております。
今月の西初石地区のニュースをお知らせします。



西初石中前の通りを「あいさつ通り（仮称）」とする動きを進めています。具体的には、

- ①名称を決める
- ②ルールを決める
- ③看板やポスター作り

等を計画しています。
あいさつすることにより、近隣住民とのコミュニケーションのきっかけとなり、学校運営を円滑にすることにもつながります。また進展がありましたらご報告したいと思いますのでご理解・ご協力のほど宜しくお願いします。



この1年間を振り返り「寂しい思いをしている卒業生に何かできないか？」「在校生と卒業生を繋ぐ最後の思い出作りに何か出来ないか？」と地域ボランティアで考えました。そこで中学校の貢献隊で小学校と中学校の卒業生約300人にフェイクスイーツのマドレーヌチャームを作って渡すことにしました。みんな真剣に作っています！粘土で美味しそうにできるかな？



中学校で、放課後の学習サポート支援が2学期から行われています。

毎週水曜日の放課後1時間、1回10名で英語や数学を教わります。

先生は、地域の方や流山おおたかの森高校の高校生や大学生などのボランティアの方々です。授業で分からなかった所の復習を中心にみんな真剣に勉強しています。

